

Paritätische Ämterkommission

 Rolf Liechti-Diethelm
Präsident

Die Paritätische Ämterkommission traf sich im Berichtsjahr zweimal.

Sie beschäftigte sich weiterhin vertieft mit dem Thema der Qualitätssicherung der drei Ämter hinsichtlich der Gleichwertigkeit.

Ein weiterer Fokus wurde auf die Amtseinsetzung gelegt: Was könnte getan werden, damit alle Katechet:innen und Sozialdiakon:innen öffentlich in ihr Amt eingesetzt und so in ihren jeweiligen Kirchgemeinden bewusster als Amtsperson wahrgenommen werden, so wie es bei den Pfarrpersonen der Fall ist? Mit verschiedenen kleinen Anregungen soll in den Gemeinden das Bewusst-

sein geschärft werden, alle drei Ämter öffentlich und sichtbar zu begrüßen.

Weiter im Gespräch bleibt die Vision der Anstellung aller drei Ämter bei den Reformierten Kirchen Bern-Jura-Solothurn und die Frage nach einem «Regionalamt», einer regionalen Anlaufstelle auch für Sozialdiakon:innen und Katechet:innen, als Weiterentwicklung des bestehenden Regionalpfarramts.

Der Paritätischen Kommission ist es ein Anliegen, gemeinsam an den Fragen der Gleichwertigkeit der drei Ämter weiterzuarbeiten und im gegenseitigen Austausch Lösungen zu finden. ■

Rekurskommission

 Marc Labbé
Präsident

Die Rekurskommission hat im Berichtsjahr keinen Fall behandelt. ■

Hängige Motionen und Postulate

Für das Berichtsjahr 2023 sind keine hängigen Motionen und Postulate zu verzeichnen. ■

